



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 25.10.2016

Alle 10 Jahre wieder....

...finden sich ehemalige aktive Tänzerinnen der Showtanzgruppe, um zu runden Jubiläen der Südernacher einen Tanz einzustudieren. Zuletzt traf man sich 2012, um für die Sitzung 2013 einen Tanz zur Musik der „Blues Brothers“ einzustudieren.



Außerhalb dieses Turnus war es allerdings am 21.10.16 soweit: 20 ehemalige Tänzerinnen der Rot-Weißen Husaren Andernach (Sogar aus Köln und Freiburg angereist) trafen sich in der Schlossschänke zum Döppekoche essen. In einer geselligen Runde wurde über die alten aktiven Zeiten geplaudert und viele Anekdoten sorgten für ausgelassenes Gelächter. Unter anderem waren an dem Abend auch zwei Schminkdamen dabei, welche die Gruppe immer bei den Auftritten begleitet hatten. Am Schluss konnte man sagen, es war ein gelungener Abend. Für 2017 ist man sich einig, das dieses Treffen wiederholt wird.